



# 大船渡西ロータリークラブ会報

# 七福人

# 幸仕しよう みんなの人生を豊かにするために 会 長 志田 副会長 菅野

幹 事 三田地 大悟

成樹

嘉洋



=会長指針= 多様性を尊重し、 未来につなげる

RI 会長テーマ

• • • 例 会 記 録 • • •

5月第2週例会 2022年 5月12日(木)

ソ ン グ : 我らの生業 ボックス : 21,000円 (報告者 浜田浩誠会員) 本日出席率 : 58.33% 前回修正後72.22%(メ━クアップ9名) (報告者 熊谷雅也会員)



地区大会時の表彰対象者へ記念品の贈呈。

齊藤会員、傘寿のお祝い

クラブへは、志田会長・古内会員が RLI 研修に参加したことに対する 記念品を頂きました。

### ★ 会長の時間 : 志田成樹会長



4月17日、仙台国際センターで行われた地区大会に三田地幹事、齊藤会員、 鈴木会員、菅野副会長、水野会員、和賀さんの7名と濱守パストガバナーで出 席してきました。

来賓には仙台の郡市長が来賓としてあいさつされましたが、さすが元アナウン サーで一言も噛むことなく第一声からとても惹きつけられる声に衝撃を受け ました。

では、地区大会の目的は何なのか少し調べてみました。

地区大会の目的は、親睦、感銘深い講演と、地区内クラブや RI 全般に関する問題の討議によって、ロータリーの綱領を推進することである。地区大会は、ロータリーのプログラムや地区およびクラブの成功した活動を発表する場となり、またクラブ同士が交流し、対話することを奨励すべきである。地区大会が地区内の会員基盤を維持し、増大させる機会となることを認識した上で、意気を高揚させるような形で、かつ親睦の雰囲気の中に情報を提示すべきである。だそうです。

前日の会長・幹事会もなく、親睦会もない2年ぶりの地区大会でしたが、ロータリーのグッズ売り場を 眺める雰囲気や、家では禁煙していることになっている会員の方との喫煙所での世間話、齊藤会員から頂 いたチョコレートやお茶を飲みながらの道中と久しぶりに楽しい一日でした。

### ♦♦♦ 幹事報告 ♦♦♦

1. ガバナー事務所より

5月のロータリーレート1 \* 130円との連絡あり

2. 第三分区北田ガバナー補佐より

新型コロナウイルス感染終息の見通しがつかないため IM は中止との連絡が届いています。

3. 南原中央 RC より 次年度会長・総務(幹事)のプロフィールが届いています。



## ◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆

#### ★ 新沼達央社会奉仕委員長

- 本日例会終了後、育みの像の清掃作業を行います。 すでに FAX でご連絡済みの担当者の皆様、ご協力お願いいたします。
- ◆ 本年も吉浜荘へタオル等の寄贈を行います。皆様のご厚意の寄付お願いいたします。(6月9日例会終了後寄贈の予定)





# ◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

ロータリー情報:齊藤俊明小委員長卓話

#### 2520 地区のインターアクト委員長の所感

高木会長、志田会長年度2年間に渡り、2520地区のインターアクト委員と委員長を仰せつかりました。

地区の役員に就任するには、ロータリーの理念を深く理解しておくべきであります。 特に委員長は、その役を広く浅く理解していないと、委員会も委員も動かせないし、

会議等では聞き役になってします。リーダーシップを執行することが出来ない、悲しい事です。

幸か不幸か、テーブルを囲んでの会議は、コロナ禍で一度もなく、オンラインの会議のみでありました。 中山委員長様及び佐藤インターアクト副委員長様には大変ホローアップして頂きました。お世話になりました。実に熱心です。各クラブの例会はじめ、ローターアクト、インターアクトの例会、活動や地区大会が中止になりますと、存続が懸念されることを念頭に、何とかして存続させるには、何らかの形で事業を実行することが不可欠であるということを力説されており、使命感をすごく感じた次第です。

去る 4月17日、仙台国際センターで 2520 地区の地区大会が 3年ぶりに開催。インターアクトの地区大会は、昨年に引き続き中止。

本年は、ホスト校である大船渡東高校インターアクトクラブが、各インターアクトの過去含みの活動報告を 集約・編集し冊子にまとめて発行し、IA 年次大会の代替え事業としました。

各学校のインターアクトクラブの皆様にはこの冊子を読んで、充実した活動を計画・実践して頂くことを期待しております。青少年関連の地区委員の皆様は、ローターアクト・インターアクトの皆様がこの先ロータリー会員となられることを熱望し、フォローアップを行っています。

ロータリーの永遠継続を願望し、誇りをもって熱心に活動なさっていることを身に染みて感じました。 中山青少年委員長、佐藤インターアクト副委員長にはお礼のはがきを出させて頂きました。 大変お世話になりました。

## 例会終了後「育みの像」清掃作業の様子





